

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON BEAU FRÈRE BOIT

Par [Helloo2](#) Posté le 08/11/2023 à 22h45

Bonsoir, on a besoin de conseils on est un peu démuni. Mon beau frère boit. Parfois mon conjoint lui fait la morale il dit qu'il va arrêter ses bêtises. Ça dure quelques jours et c'est reparti. La mon conjoint vient de retrouver plein de bouteilles dans sa voiture. Il a la trentaine en plus..

1 RÉPONSE

[Fleur2Lys](#) - 13/11/2023 à 11h38

Bonjour,

Maintenir le dialogue est important, peut-être que vous beau-frère n'accepte pas encore sa maladie ou peut-être se sent-il démuni et ne parvient pas à trouver les clefs vers l'abstinence.

En tant que proche, vous pouvez contacter le CSAPA de votre région. Les consultations sont gratuites et le personnel saura vous aiguiller. Ils répondront à vos questions et vous renseigneront sur le tissu associatif présent dans les environs.

De la même manière qu'il y a des réunions pour les alcooliques anonymes, il y a généralement des réunions pour les proches. Vous pouvez aussi participer à des réunions en ligne.

Il ne faut pas hésiter à ouvrir des portes et se renseigner sur cette maladie. Les ressources sont nombreuses et vous serez peut-être plus armés pour accompagner votre beau-frère dans sa lutte. J'appuie sur le verbe "accompagner", cela reste sa maladie. Vous pourrez remuer ciel et terre pour lui, cela ne suffira pas s'il n'est pas prêt à accomplir les 90% du boulot vers la guérison.

Bon courage
